

Courriel d'opinion

Mme Marie-Félix Pelletier

À qui de droit,

Bonjour,

Je vous écris aujourd'hui en tant que citoyenne québécoise inquiète et mécontente du projet de station de ventilation de la STM qui implique l'expropriation de deux résidences de la rue de Bellechasse.

La construction de cette station implique des inconvénients majeurs, tels que des fermetures de route, une augmentation de la pollution de l'air et sonore à long terme dans le voisinage, ainsi que l'expulsion de résidents montréalais qui vivent au 530 et 532 rue de Bellechasse depuis longtemps. Ceci est inacceptable. Particulièrement si l'on considère qu'il existe d'autres lieux où vous pourriez entreprendre ces travaux. Ces alternatives plus éloignées d'un quartier résidentiel et inoccupées méritent plus amples recherches, surtout si cela peut éviter de mettre dehors les propriétaires du 530 et 532 rue de Bellechasse.

J'espère que vous partagez mes inquiétudes et que vous explorerez des conditions alternatives à ce projet.

Cordialement,

Marie-Félix Pelletier